

Cuba et Curaçao disputent le tournoi de foot-ball en salle des Caraïbes



La Havane, 26 janvier, (RHC).- Les équipes de foot-ball en salle de Cuba et de Curaçao qui ont terminé invaincus dans leur groupe éliminatoire semblent avoir les mêmes chances de remporter le tournoi des Caraïbes qui se dispute à La Havane.

Malgré quelques fissures, Cuba a eu un bilan très positif: 14 buts en faveur et 1 seul contre, après avoir battu Saint Martin (5-0), la Guadeloupe (4-0) et la Jamaïque (5-1).

Le programme d'aujourd'hui, prévoit un match entre Trinité Tobago et la Guadeloupe. Le gagnant aura droit au repêchage contre une équipe de l'Amérique centrale, à la recherche d'un billet pour le tournoi de la CONCACAF.

Ricardo Castillo, de Cuba et Jerwyn Baltasar, de Trinité et Tobago, tous deux avec cinq buts, se trouvent en tête de cette étape préliminaire du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82336-cuba-et-curacao-disputent-le-tournoi-de-foot-ball-en-salle-des-caraibes>



Radio Habana Cuba